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Premesso:
che l'Enoteca regionale di Jesi è nata per essere un importante punto di riferimento per

la valorizzazione dei vini di qualità, dei prodotti tipici delle Marche e di promozione del
territorio;

che sono presenti nell'Enoteca oltre quattrocento etichette con  un ventaglio completo
di tutti i vini D.O.C. e D.O.C.G.. Il vino più rappresentativo è il Verdicchio dei Castelli di Jes.
Oltre a vini e distillati, l'Enoteca propone  una notevole varietà dei migliori prodotti tipici
marchigiani tra cui l’olio, i legumi, i salumi e i formaggi;

che tre ex presidenti e un vicepresidente di Assi-vip, la cooperativa che fino ad un anno
e mezzo fa riuniva 53 produttori vitivinicoli per la promozione del vino,  hanno  presentato  i
dati di bilancio in attivo della cooperativa in liquidazione e che, prima dell'applicazione delle
nuove norme europee, gestiva (dal 1991  al 2010) l'enoteca regionale di palazzo Battaglia;

Considerato che quest'anno l'enoteca,  alla sue seconda estate con la gestione Imt, non
ha ancora presentato un programma di iniziative  ed i produttori vitivinicoli temono un calo
delle vendite;

INTERROGA

Il Presidente della Giunta regionale per conoscere quali  misure intende adottare per far
sì che la parte pubblica e i produttori possano trovare un punto di intesa per non
disperdere quanto realizzato in questi dieci anni  e tornare a fare promozione efficace sul
territorio.


